

LE RÉSULTAT DES ÉLECTIONS DU CONGRÈS NATIONAL 2023

Les déléguées et délégués mandatés par les membres de l'ensemble des sections locales du pays, se sont réunis en Congrès national afin de débattre et de prendre des décisions concernant les tâches et les priorités à accomplir pour les quatre années à venir.

Lors de ce Congrès, la délégation du Montréal métropolitain a aussi élu les personnes qui nous représenteront face à l'employeur, pendant ce terme. Voici le nom des personnes élues aux différents postes régionaux.

Directeur national	YANNICK SCOTT
Dirigeante à l'éducation et à l'organisation	ANNY LESAGE
Dirigeante aux griefs	YVROSE PIERRE-LOUIS
Permanent(e)s syndical(e)s	JULIE KIOPINI
	FARUK BURNEY
	STÉPHANE ROY
	LUC BRISSON

PERMANENT(E)S SYNDICAL(E)S SUPPLÉANT(E)S :

Suppléante	SOPHIE GRENIER
Suppléant	SERGE PERREAULT
Suppléante	NATHALIE BÉRUBÉ

Soyez toutes et tous assurés que l'équipe de la Région du Montréal métropolitain, conjointement avec les dirigeantes et dirigeants de la Section locale de Montréal, ne ménageront aucun effort afin de bien vous défendre face à l'employeur.

Les défis sont nombreux mais avec votre soutien et votre solidarité indéfectible, nous sommes convaincus que nous pourrons les relever.

Syndicalement,



Yannick Scott

Directeur national
STTP – Région du Montréal métropolitain
YS/na sepb-225

Montréal, le 8 mai 2023 / 001